
STIMME POST
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
drei Jahre nach der Kommunalwahl wollen wir Ihnen eine weitere Information zu
unserer bisherigen Tätigkeit geben – die 3. Auflage der STIMME-Post.

APRIL 2024

3 Jahre nach der Kommunalwahl

Als noch junge Wählergemeinschaft - Gründung im
Dezember 2015 - traten wir im März 2021 zum 2. Mal
zu einer Kommunalwahl an. Wir freuten uns über mehr
als 17% der Wählerstimmen und sind damit
zweitstärkste Kraft in der Rosbacher Politiklandschaft
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Unser Team

In der Stadtverordnetenversammlung
werden wir vertreten durch Walter Horz
(OR), Christoph Käding (stellver-tretender
Fraktionsvorsitzender, NR), Andreas
Kunkel (Ro), Dieter Kurth
(Fraktionsvorsitzender, Ro) und Andrea
Overhage (OR). Norbert Schön (NR)
vertritt uns im Magistrat, Dieter Kurth im
Haupt- und Finanzausschuss und Walter
Horz als Vorsitzender im Umwelt-und
Planungsausschuss.
Mitglieder der Betriebskommission sind
Andreas Kunkel und Gerd Bourda (Ro),
der zusätzlich noch in die
Mobilitätskommission gewählt wurde. Im
Zweckverband „Sozialstation häusliche
Pflege Niddatal, Rosbach, Wöllstadt“
sind wir durch Dorothee Kurth (Ro) und
Thomas Sinn (Ro) vertreten.
Unser Vorstand besteht aus Dieter Kurth
(Vorsitzender), Steffen Schulz
(Stellvertreter, RO), Gerd Bourda, Walter
Horz und Andrea Overhage.
(OR = Ober-Rosbach, NR = Nieder-
Rosbach, Ro = Rodheim)



Bereits zum städtischen
Haushalt 2021 hatten wir
10.000 € zur Förderung von
Balkon-Photovoltaik-Anlagen
beantragt. Im Haushalt 2023
wurden weitere 10.000 € mit
unseren Stimmen eingestellt, die
Mittel waren bereits im
September vergriffen, 100
Anlagen wurden damit
gefördert. Das entspricht einer
CO2- Einsparung von ca. 36
Tonnen pro Jahr. Vielen Dank
den Bürgerinnen und Bürgern,
die in den Klimaschutz
investieren. Gemeinsam mit der
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
beantragen wir für den Haushalt
2024 weitere 10.000 € für diese
Maßnahme.

Als weiteren Beitrag zum
Klimaschutz hatten wir im
vergangenen Jahr 200.000 Euro
zum Ausbau der Photovoltaik-
Energie in städtischer Hand
beantragt. Die Stadtverordneten
haben mit einer breiten
Mehrheit unseren Antrag
beschlossen. 

Einige unserer Anträge

Die allermeisten unserer bisher
eingebrachten Anträge haben eine
Mehrheit in der
Stadtverordnetenversammlung erhalten.
Außerdem haben wir Änderungsanträge zu
den jeweiligen Haushalts-Entwürfen
erfolgreich eingebracht.

Leider sah sich unsere
Verwaltung bisher nicht in der
Lage, auch nur einen Euro davon
zu investieren 

Zur Stärkung des
Personennahverkehrs hatten wir
einen Prüfantrag zur Einführung
eines On-Demand-Shuttles für
Rosbach gestellt. Aus
Kostengründen scheint diese
hochmoderne Alternative zu
herkömmlichem
Buslinienverkehr zur Zeit nicht
realisierbar zu sein. Wir haben
deshalb gemeinsam mit den
Fraktionen von FWG und den
Grünen die Prüfung eines
erweiterten ÖPNV-Angebots für
unsere Stadt angestoßen.
Außerdem setzen wir uns für
eine durchgehende Zugver-
bindung nach Frankfurt ein.

Darüber hinaus sind wir für

einen raschen Neubau einer
Sporthalle Eisenkrain
die Sanierung des „Alten
Rathauses“ in Ober-Rosbach
die Realisierung des
Jugendplatzes in Nieder-
Rosbach
die baldige Fertigstellung des
Bahnhofsgebäudes in
Rodheim, um endlich die dort
geplante Vinothek
unterzubringen.

ODIN =
On Demand:Intelligenter Nahverkehr



Gemäß Hessischer
Gemeindeordnung haben die
Stadtverordneten die
Verwaltung zu überwachen.

Auch aus diesem Grund haben
wir in den letzten 12 Monaten
Anfragen unter anderem zu
folgenden Themen an den
Magistrat gestellt:

Kosten der Sanierung “Altes
Rathaus” in Ober-Rosbach
Kosten des Blütenfestes
Energiesparcontracting
Energiesparmaßnahmen in
städtischen Liegenschaften
Verschiebung der
Wiedereröffnung des
Rodheimer Freibades
Windpark Winterstein
Rosbacher Kulturangebot
“Verzauberte Baidergasse”
Friedhofssatzung
Auflagen für öffentliche
Veranstaltungen

Wir bleiben am Ball!

Unsere Anfragen

Unser Engagement neben der Politik

 Wir betreuen, mit Unterstützung von engagierten Helferinnen, die
„Öffentliche Bücherzelle“ an der Adolf-Reichwein-Halle. Im
Oktober 2020 haben wir sie der Rosbacher Bevölkerung mit

eigenen Mitteln und einigen Sponsoren zur Verfügung gestellt. Hier
können sich junge und ältere Leseratten ihre Lektüre holen oder

auch nicht mehr benötigte Bücher Anderen überlassen – alles ohne
Formalitäten und Kosten!

Seit Jahren wird auch in Rosbach von vielen Freiwilligen Müll in der
Gemarkung gesammelt. Wir beteiligen uns von Anfang an

regelmäßig an der Umweltkampagne „Sauberhaftes Rosbach“.



UND NICHT ZULETZT -
DIE GEMEINSCHAFT
Ja, die STIMME ist eine Wählergemeinschaft im besten Wortsinne. Sie ist geprägt von gegenseitigem
Respekt und Offenheit mit dem gemeinsamen Willen, verantwortungsvolle Politik für Rosbach zu
gestalten - ohne parteipolitisches Kalkül.
Wir fördern unseren Zusammenhalt auch dadurch, dass wir jährliche Exkursionen mit Partnerinnen
oder Partnern durchführen. Zuletzt führte sie uns zum Point Alpha an die ehemalige innerdeutsche
Grenze in Osthessen. Vor diesem Hintergrund macht Politik auch Spaß.

Mitmachen
Haben Sie Fragen oder Anregungen,
wenden Sie sich gerne an uns

Wollen Sie sich in die Gestaltung und Entwicklung
Rosbachs einbringen?

Wollen Sie mitgestalten und haben kreative Ideen?

Dann sind Sie bei uns richtig.

Temporär in Projekten oder eher eine dauerhafte
Beteiligung – bei uns finden Sie die Möglichkeiten.

Wir freuen uns auf Sie.

Dieter Kurth
Vorsitzender
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www.stimmerosbachrodheim.com

Stimme RosbachRodheim
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